



El Auditorio Ciudad de Adra ha acogido este jueves la Gala del Mayor, un emotivo acto en el que se ha hecho entrega de dos homenajes y se ha disfrutado de un concierto de copla. El alcalde, Manuel Cortés, ha presidido esta cita junto a Moisés Valdivia, Jefe de Grupo de Clece y filiales, que han estado acompañados de concejales del equipo de Gobierno y otros cargos de la empresa concesionaria. Los grandes protagonistas, los homenajeados, han sido el CEPER Mediterráneo, "por el excelente trabajo a nivel educativo que desempeñan con nuestros mayores" (reconocimiento recogido por Encarna Mari Rodríguez, directora del centro) y Pilar Carretero "por toda una vida de entrega a la enseñanza y en reconocimiento a su trayectoria".

El alcalde ha dedicado unas sentidas palabras a los mayores de Adra, asegurando que "en esta noche de gala, no solo celebramos vuestros años de vida y contribuciones, sino que también renovamos nuestro compromiso de cuidar, respetar y honrar a cada uno de vosotros". Un compromiso que es "indudable", ya que "os tenemos presente en nuestras decisiones, trabajando con miras a brindaros no solo servicios de calidad que mejoren vuestro bienestar y cuidado, sino con nuevas infraestructuras, para hacer las calles más accesibles para vosotros".

En sus palabras, el primer edil, ha felicitado a CEPER Mediterráneo, especialmente a su directora Encarna Mari Rodríguez, "por la excelente labor que hacen para con nuestros mayores, digna de este reconocimiento que hoy han recibido. Como lo es también el que se ha entregado a Pilar Carretero, por su impecable trayectoria y la pasión que siempre le ha puesto a su profesión". A la par que ha agradecido "a Clece su importante colaboración, junto con a la Concejalía de Mayores del Ayuntamiento, para hacer posible esta sexta Semana del Mayor". "Gracias a todas las personas que os habéis volcado en su organización y desarrollo. Un año más está siendo todo un éxito", ha insistido.

Un agradecimiento que ha hecho extensivo a los abderitanos y abderitanas, "que estáis aquí hoy acompañándonos en esta gala, y los que estáis participando de manera activa en todas y cada una de las actividades que con tanta ilusión hemos organizado para homenajear y celebrar con vosotros durante esta VI Semana del Mayor". "En nombre de todos los abderitanos y abderitanas ¡gracias por ser una inspiración constante y por enriquecer nuestras

vidas con vuestra presencia!", ha finalizado.

Por su parte, Valdivia ha tenido unas palabras de agradecimiento para los trabajadores y trabajadoras de Clece en el municipio "que son más de 200", porque "vuestra implicación, profesionalidad, dedicación y entrega son admirables". "Gracias por la gran labor que hacéis", ha insistido. Además, el jefe de Grupo de Clece y filiales ha agradecido al alcalde y al Ayuntamiento de Adra "por contar con nosotros un año más para la celebración de esta intensa Semana del Mayor que tanto estamos disfrutando, especialmente las personas mayores de Adra, una actividad que forma parte del compromiso de Clece y Atende con las personas y con la sociedad".

"Esta gala es el colofón de la extraordinaria Semana del Mayor", ha indicado Valdivia, "con la que queremos que paséis una tarde de convivencia, saludaros, divertirnos, cantar, reír...". "Los usuarios y usuarias del Servicio de Ayuda a Domicilio y de la Residencia de Adra sois el motor de nuestro trabajo y os merecéis tardes como la que vamos a vivir hoy. Nos emociona mucho ver cuánto disfrutáis con estas actividades". Asimismo, les ha animado a continuar "con una vida activa y participativa en todas las actividades organizadas para todos vosotros en esta VI Semana del Mayor".

Tras las palabras del alcalde y el Jefe de Grupo de Clece y filiales, y los homenajes, los y las asistentes han disfrutado de un concierto de copla, de la mano de la cantante gaditana Mari Ángeles Marín, que ha hecho disfrutar con su música y su arte y ha puesto un excelente broche de oro a esta Gala del Mayor, enmarcada en las actividades organizadas "con mucha ilusión" para celebrar esta VI Semana del Mayor en la ciudad milenaria.

Adra, 19 de abril de 2024